



La mort dans les circonstances troubles du journaliste restent toujours à élucider. Le gouvernement pour répondre à la pression populaire et des personnes du corps de métier qu'il appartenait, a commis un communiqué ce jour au journal de 13h sur le poste nationale pour donner sa version des faits par l'entremise du Ministère de la Défense.

En effet, selon un communiqué du ministère de la Défense, lu sur les ondes de la radio nationale, le journaliste Samuel Wazizi dont le décès défraie la chronique dans la presse camerounaise ces derniers jours, est décédé le samedi 17 aout 2019 à l'hôpital militaire de Yaoundé des suites de maladie. Par ce communiqué, le gouvernement a réagi aux accusations portées contre lui sur la mort du journaliste Samuel Wazizi.

Et, à en croire le communiqué du capitaine de frégate Cyrille Atonfack, le journaliste a été arrêté le 3 aout 2019 par les forces de défense camerounaise lors d'une opération de terrain. On apprend, selon le communiqué qu'il « menait des actions de ravitaillement et assurait la logistique » d'au moins trois groupes terroristes dans la partie anglophone. Toujours selon le communiqué, lors de son interpellation, le journaliste souffrait d'une maladie. C'est la raison de son transfèrement à Yaoundé dans un état déjà « inquiétant ». Il décède finalement à l'hôpital militaire de Yaoundé le 17 aout 2019. « Son certificat de décès est établi et sa famille a été informée », apprend 237actu.com dans le communiqué.